

# *Rusia saludó el inicio de las conversaciones entre el gobierno venezolano y la oposición*

---



**Diálogo del gobierno venezolano y la oposición. Foto: France24**

Moscú, 14 ago (RHC) La Cancillería rusa saludó hoy el inicio de las conversaciones entre el Gobierno de legítimo de Venezuela y representantes de la oposición y manifestó su disposición de brindar el apoyo necesario en este proceso.

'Estamos convencidos de que los problemas que enfrenta este país solo pueden ser resueltos por los propios venezolanos, sin injerencias externas destructivas', señaló un comunicado difundido por el Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia.

Según el texto, Rusia está dispuesta a proporcionar al proceso de diálogo la asistencia necesaria de acuerdo con el llamado de las partes y de los mediadores noruegos.

Señaló que de ser aprobada la ayuda, las partes acordarían el formato de dicha asistencia.

Este sábado, Venezuela vuelve a transitar por la ruta del diálogo político en nombre de la estabilidad y la convivencia pacífica, tras instalarse en México un nuevo ciclo de conversaciones entre el Gobierno y la oposición.

Con la mediación de Noruega, las delegaciones del Ejecutivo bolivariano y la opositora Plataforma Unitaria firmaron la víspera un memorando de entendimiento que regirá las negociaciones, dirigidas a concretar acuerdos en el ámbito de derechos políticos, garantías electorales y cronograma para elecciones observables.

Asimismo, las partes abordarán el levantamiento de las medidas coercitivas unilaterales implementadas contra Venezuela, la restauración al derecho de activos, la renuncia a la violencia y respuesta a sus víctimas, y garantías de implementación, seguimiento y verificación de lo acordado. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/266995-rusia-saludo-el-inicio-de-las-conversaciones-entre-el-gobierno-venezolano-y-la-oposicion>



**Radio Habana Cuba**